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Je voudrais parler aujourd’hui de quelque chose qui me préoccupe profondément depuis de 
nombreuses années. C’est quelque chose qui occupe le premier-plan de mes pensées au sujet 
de la réforme, du réveil et de la future forme de l’église. C’est quelque chose vers quoi Dieu 
attire sans cesse mon attention. Ce sujet, ce sont les médias – à quel point ils sont essentiels – 
et comment Dieu veut les utiliser. 
 
Je ne sais pas si vous avez déjà pensé à cela, mais nous vivons aujourd’hui dans un monde 
dans lequel un pays – l’Amérique – produit la grande majorité des films, de la musique et 
des programmes télévisés qui sont regardés et écoutés dans le monde entier. Et le diable 
s’est donné beaucoup de mal pour «posséder» autant que possible de cette production. 
L’Amérique est un pays «chrétien» - (un bon 40% d’Américains vont à l’église 
régulièrement et environ 80% d’entre eux prétendent être nés de nouveau) – pourtant les 
valeurs et la culture qu’Hollywood exporte dans le monde est EXACTEMENT A 
L’OPPOSE de ce que la majorité des Américains croient. 
 
Je suis un Nouveau-Zélandais qui vis actuellement en Amérique. Et je voudrais dire à ceux 
d’entre vous qui êtes ressortissants d’autres pays que si vous jugez l’Amérique par ses films 
ou sa télévision, cela vous induit totalement en erreur quant au réel état des choses dans ce 
pays. Il existe un milieu très important en Amérique qui méprise et rejette 
véritablement la perversité d’Hollywood. Et pourtant, ce qui est arrivé, c’est qu’on a laissé 
le diable contrôler les arts et les canaux médiatiques, en sorte qu’en effet, l’Amérique est 
devenue un «transmetteur» très important du poison du diable dans le monde. Hollywood 
est autorisé à prêcher ses valeurs à notre jeunesse toute la journée longue. Et doucement, 
il gagne leurs cœurs et leurs pensées. En dépit de la masse de chrétiens que compte ce pays, 
on a laissé l’ennemi transformer l’Amérique – et en particulier les communautés très 
créatives des Côtes Est et Ouest – en une énorme machine à propagande, sorte de «fosse à 
purin» visant à corrompre et détruire la jeunesse de notre planète. Et c’est exactement ce 
qu’il est en train de faire. 
 
Vous pouvez aller en Europe de l’Est, en Afrique, en Asie ou n’importe où autour du 
globe… vous y trouverez la télévision américaine et la culture hollywoodienne dominant 
les pensées de la jeunesse. Elles sont partout, envahissantes. Elles sont l’automate à 
bonbons du diable. 
 
Je dois dire que je m’étonne vraiment que les chrétiens de ce pays aient laissé une telle 
chose se produire. Leur propre pays utilisé comme un relais pour la plus grande avancée 
du diable. Comme beaucoup de choses, la «révolution» est survenue très soudainement à 
la fin des années 60 et a pris tout le monde par surprise. Mais la chose la plus triste, c’est 
qu’il n’y a eu aucune «reprise de terrain» de la part des chrétiens. Dans le domaine des 
arts, l’église des Etats-Unis s’est en grande partie retirée dans son propre petit «ghetto» – 
avec ses propres maisons de disques, stations de radio et de télévision, etc. – et elle a laissé le 
diable prêcher à toute la terre, à ses propres frais. 
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Et ainsi, l’Amérique – cette nation «chrétienne» – est devenue l’un des plus grands alliés 
que l’ennemi ait jamais eus. Je vous le dis, mes amis, il est grand temps pour une 
CONTRE-REVOLUTION.  
 
Comme je l’ai dit plus tôt, c’est un sujet qui a occupé une bonne partie de mes pensées 
pendant des années. Comment Dieu peut-il être glorifié sur la terre? Je suis totalement 
convaincu que la réforme et le réveil à venir doivent CONQUERIR LES MEDIAS aussi 
bien que les rues. C’est un territoire d’importance majeure qui DOIT être reconquis pour 
Dieu, je le crois. 
 
Comme plusieurs de vous le savent, j’ai été impliqué dans diverses formes de médias, 
pendant plusieurs années; ce n’est donc pas de la théorie abstraite pour moi. C’est quelque 
chose avec quoi je vis chaque jour. Et je sais que jusqu’à présent, nous avons failli à nos 
engagements envers Dieu. Alors comment donc cela peut-il changer? 
 
Eh bien, une chose que nous devons réaliser est que nous sommes en train de vivre une 
révolution technologique massive qui peut grandement servir notre cause. 
 
J’ai de l’expérience dans la vidéo-production et en Nouvelle-Zélande, j’ai produit une 
dizaine de pubs TV pour des événements chrétiens, etc. La plupart d’entre elles avaient un 
très petit budget, mais même ainsi, beaucoup étaient à la hauteur des standards requis par 
les chaînes de télévision professionnelles. Ceci parce qu’aujourd’hui la qualité des formats 
vidéos les moins chers n’a cessé de s’améliorer. (Il n’y a que le résultat qui compte, de toute 
façon.) Finalement, je filmais et montais entièrement en digital, et les coûts étaient 
extrêmement bas. J’ai fait des vidéo-clips, des publicités, et même une émission télévisée en 
cinq volets – dont la plupart ont passé sur des chaînes de télévision séculières. Le tout, pour 
presque rien. Grâce à la TECHNOLOGIE. 
 
Réalisez-vous que les derniers films de la Guerre des étoiles n’ont pas été tournés sur de la 
pellicule, mais en vidéo digitale haute définition? Et réalisez-vous qu’il y a eu une 
REVOLUTION dans la vidéo de haute définition cette année, en sorte que des caméras 
qui coûtaient 30'000 $ il y a encore deux ans n’en coûtent maintenant plus que 3000? (Je parle 
de la nouvelle Sony FX1 ou autre matériel similaire.) 
 
Qu’est-ce que cela signifie? Cela signifie que pour presque rien je peux maintenant filmer 
et monter un LONG METRAGE de haute qualité… aux standards des CINEMAS. Et la 
même révolution signifie aussi que je peux enregistrer de la musique à bien meilleur 
marché que ce que les anciennes technologies permettaient. Je vous le dis, cette révolution 
digitale est en train de nous CRIER de l’utiliser pour GLORIFIER DIEU d’une façon 
encore jamais vue jusqu’alors. Mais il n’est pas suffisant qu’un seul individu le fasse. Il 
doit y avoir un MOUVEMENT de production de films, de musique, etc. Tout comme la 
«révolution» des années 60. Il y a eu à cette époque un mouvement de l’art, de la musique et 
du cinéma qui a complètement supplanté la culture pré-existante. Je crois que Dieu veut 
faire cela à nouveau – mais à l’opposé : cette fois, cela LE GLORIFIERA. Et il désire le 
faire bientôt. 
 
Je viens de fêter mes 39 ans l’autre jour, et j’ai longuement pesé ce qu’est le véritable appel 
qui est sur ma vie et ce que Dieu veut vraiment que je fasse. Il y a tellement de choses que je 
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POURRAIS faire – mais quelle est la chose primordiale? Pendant des années, j’ai pensé aux 
MEDIAS et à l’appel de GLORIFIER DIEU dans ces temps. J’ai pensé à son désir d’un 
grand CHANGEMENT dans l’église et d’un grand CHANGEMENT dans la façon de 
présenter le christianisme au monde. Tout cela ne cesse de désigner les MEDIAS comme 
un appel majeur sur ma vie. 
 
 
J’ai souvent rêvé d’un «centre nerveux» de création où l’on rassemblerait de jeunes artistes 
chrétiens radicaux – ultra-qualifiés dans les domaines digitaux de la vidéo, de la musique 
et du montage. Un lieu où la vérité et la gloire de Dieu seraient amenées à la réalité sur 
les écrans et les postes de radio de cette génération. Une maison de production – une 
«usine à succès» visant le monde entier. Les gens se moqueront et diront peut-être que c’est 
un château en Espagne, que ça «coûterait des millions ». Eh bien non, ce n’est plus le cas. Et 
ce n’est pas un château en Espagne, pour moi, parce que la plupart de ces domaines me sont 
déjà familiers et que je sais à quel point ce serait réalisable. Si le monde peut le faire, 
pourquoi pas Dieu? Spécialement maintenant que presque tout cela peut être fait par une 
simple installation sur des ordinateurs. Le Seigneur de Gloire n’est-il pas plus créatif 
que le diable? L’Amérique n’est-elle pas le centre de propagande de la terre? Le cinéma 
et la musique ne sont-ils pas le nouveau langage de la jeunesse dans le monde entier – 
même en Chine et en Europe de l’Est? Alors pourquoi laissons-nous le diable produire la 
majorité des vecteurs de communication percutants? 
 
Ce qui manque tant dans les productions «chrétiennes» actuelles, c’est le talent 
artistique, la vision et le flair. Je n’arrive pas à le croire, quand je vois le matériel désuet et 
plein de clichés qui est souvent «débité» par l’église chrétienne. Seul le film Passion de Mel 
Gibson a eu assez d’impact pour affecter la culture. Mais beaucoup de chrétiens sont ultra-
talentueux dans ces domaines. Je crois que le jour est proche qui va voir le rassemblement 
de prophètes-prédicateurs qui se retrouveront aux côtés de compositeurs, de producteurs et de 
réalisateurs oints. Qui sait comment cela se produira? Mais un REVEIL DES MEDIAS doit 
se produire. 
 
Le fait est que, ce à quoi Dieu nous appelle en ces temps est une RE-INVENTION du 
christianisme tel qu’il devrait être.  
La perception que le monde a de nous et de notre Dieu est tellement fausse.  
Ils n’ont nulle part où pouvoir examiner le vrai christianisme. 
Ceci doit changer. Et je crois que c’est précisément pour cette RE-INVENTION que Dieu 
veut utiliser les médias. Je crois que c’est une immense part de ce qui va bientôt se passer. 
 
Un grand raz-de-marée de CHANGEMENT s’en vient. Et tout comme dans les années 60, je 
crois qu’une grande partie de ce changement se fera et sera annoncé par une nouvelle 
génération d’artistes-prophètes, de musiciens et de «radicaux des médias ». Mais cette 
fois, ils seront du côté du Seigneur. 
 
En termes pratiques, cela signifie pour moi que j’ai en ce moment en pré-production un 
documentaire Internet de dix minutes ainsi qu’un grand reportage. Nous sommes également 
en phase de développement d’un scénario de long métrage et de la musique qui 
l’accompagnera. 
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Mais le but principal de cet article est réellement de VOUS inspirer. Il y a tant de 
personnes que Dieu appelle à cela. Pour ceux qui ont un appel dans ce domaine ou qui 
veulent soutenir ce genre de choses – il temps de se mettre en mouvement 
MAINTENANT. Je crois que tout ce secteur est en train de s’ouvrir, en ce moment, 
d’une manière sans précédent. Et Dieu cherche des personnes qui entreront dans cette 
brèche pour Le glorifier entièrement. Soyez encouragés, mes amis. Engagez-vous ! 
 
Que Dieu vous bénisse, 
Meilleures salutations en Christ, 
Andrew Strom 
Origine du message : ANZAC Prophetic List [prophetic@revivalschool.com] 03.02.05 

 
 
 

Date de parution sur www.apv.org : 04.02.05 – p. 4 / 4 
 


